
VERBALE DI SEDUTA 
DEL 06.10.2020 

 
Il giorno 6 ottobre 2020, alle ore 15,30 presso la Sala Polivalente si è riunita la 
Delegazione di Parte Pubblica, la RSU ed i rappresentanti dei Sindacati Territoriali come 
costituita con delibera di G.C. n. 124 del 29.11.2018, con convocazione via pec del 
28.09.2020, nelle persone di: 
 

Convocati Funzione Presente/Assente 

Anna Claudia ARDUINO Segretario Generale – 
Presidente 

P       X 
A       □ 

Rasetta Barbara  Responsabile Settore I  P       X 
A       □ 

Di Battista Ranieri Responsabile Settore II P       X 
A       □ 

Di Carlo Luciano Responsabile Settore III P       X 
A       □ 

Di Ventura Claudio Responsabile Settore IV P       X 
A       □ 

D’Addazio Marisa Responsabile Settore V P       X 
A       □ 

Donatelli Nadia  
 

R.S.U - aziendale P       X 
A       □ 

Pasquariello Massimo R.S.U - aziendale P        
A       X 

Costante Alberto 
 

R.S.U - aziendale P        
A       X 

Di Milia Vito CISL FP P       X 
A       □ 

Urso Marinella CGIL FP P       X 
A       □ 

Ulisse Donato CSA P       X 
A       □ 

Trusso Pino UIL P       X 
A        

 
   
 Constatata la regolarità dell’organismo il Presidente dichiara aperta la seduta. 

 
Il Presidente invita la Responsabile del personale ad introdurre la riunione. 
Prende la parola quindi Rasetta Barbara la quale fa presente che:  
a) la Giunta ha autorizzato con Delibera n. 90 del 22.09.2020 la sottoscrizione 

definitiva del CCDI per cui invita ad apporre le firme in calce ai verbali allegati alla 
delibera;  

b) in ordine alla PEO la Giunta, nella delibera di autorizzazione alla sottoscrizione 
definitiva del CCDI, ha inserito un punto nel quale viene auspicato che le 
progressioni siano, nel limite di spesa contrattato pari ad € 3.600,00, utilizzate per 
dare impulso e gratificazione alle categorie meno elevate.  

 



Per la parte pubblica interviene il Rag. Di Battista il quale propone di prevedere la PEO, 
sempre all’interno della somma disponibile, ad almeno un dipendente per ogni categoria e 
non solo per quelle meno elevate.  
Le parti aderiscono alla proposta definendo, altresì, che dopo aver attribuito la PEO ad 
almeno un dipendente per ciascuna categoria in base al punteggio ottenuto, l’eventuale 
resto, se sufficiente, viene utilizzato per coprire altre posizioni ripartendo dalla categoria 
più bassa. Infine, i resti non sufficienti a coprire ulteriori peo si considerano economie per 
l’anno successivo destinate allo stesso istituto. 
 
 Le parti si dichiarano d’accordo ed alle ore 16:40 dichiarano la riunione conclusa.  

 
Letto, confermato e sottoscritto 
 
F.to Arduino Anna Claudia – Segretario generale 
F.to Rasetta Barbara – Resp. Settore I 
F.to Di Battista Ranieri– Resp. Settore II 
F.to Di Carlo Luciano – Resp. Settore III 
F.to Di Ventura Claudio - Resp. Settore IV 
F.to D’Addazio Marisa – Resp. Settore VI 
F.to Nadia Donatelli – RSU  
 
F.to CISL FP Provinciale 
F.to CGIL FP Provinciale 
F.to CSA Provinciale 
F.to UIL Provinciale 

 


